

至誠まごころ 心のまこと

学校組合立牧之原小学校

学校だより No.8

平成 25 年 1 月 10 日発行

新年あけましておめでとうございます

平成25年がスタートしました。今年は何日の出も各地で見ることができたようです。厳しい寒さの中で「ありがとう」ステーションが1月7日からスタートしました。7日には、「始業の集い」を行い、校長より「新しい年を迎えました。自分探しをしましょう。よりよい自分を見つけましょう。新しい自分づくりをしましょう。そして、ありがとうの声がいっぱい響き渡る学校にしましょう。」と話がありました。子どもたちは寒さに負けず元気よくいきいきとした表情で登校しています。剣道のスポーツ少年団の子どもたちも、8日から寒稽古が始まり、寒さの中、朝早くからがんばっています。

1月20日は「大寒」、2月4日は「立春」。これから確実に春の足音が近づいてきます。本年度のまとめをしっかりとしながら、「ありがとう」がいっぱいのステーションにしていきます。



校内書き初め大会



1月8日(火)に書き初め大会を行いました。1、2年生は教室で、3年生以上は体育館で行いました。

体育館では、冷たい床の上でしたが、書き初めをする子どもたちは真剣な態度で、体育館の中がしんと静まりかえる中で筆を走らせていました。これからも、大切にしたい行事です。



リサイクル活動に御協力ください。 (1/4~2/15)



ホームページにもものせましたが、平成25年2月17日(日)の第2回リサイクル活動までまだ2か月余りあります。

そのような中で、年末年始の時期に、古紙やアルミ缶等たくさんの回収物が各家庭から出てきたのではないかと思います。そこで、下記のように牧之原小学校では、随時回収を行いますので、ぜひとも御協力ください。

- ★回収期間 平成25年1月4日(金)~2月15日(金) ※土日祝祭日は除く
- ★回収時間 午前8時 ~ 午後4時
- ★回収場所
 - ・新聞紙、雑誌、段ボール、雑紙 … 低学年昇降口の壁際に置いてください。
 - ・アルミ缶 … 体育館入口左側回収袋内に直接入れてください。
- ★その他 搬入時には事務室または職員室までお知らせください。

【1月上旬～2月中旬の予定】 ※予定は変更する場合があります。

日	曜	行事予定
10	木	身体測定4・5・6年
11	金	定着度調査 4時間授業
12	土	
13	日	
14	月	成人の日
15	火	なかよし号
16	水	集団下校
17	木	6年租税教室(第5時)
18	金	クラブ活動(3年生見学)
19	土	TeaHero 選手権 5年生代表 5名 13:00(相良資料館)
20	日	
21	月	委員会活動
22	火	教育相談日
23	水	長なわ大会 10:00～ 家庭教育学級 集団下校
24	木	中学1日入学(6年) 保護者読み聞かせボランティア
25	金	

日	曜	行事予定
26	土	教育芸術祭 8:30(静波体育館)
27	日	教育芸術祭 8:30(静波体育館)
28	月	代表委員会
29	火	
30	水	集会「風邪を予防しよう」 集団下校
31	木	先生の読み聞かせ 5年社会科学(NHK、登呂遺跡) 3年手揉み体験 <u>3・5年は弁当</u>
2/1	金	新入生1日入学 PTA 地区委員会①
2	土	
3	日	
4	月	委員会活動
5	火	
6	水	集団下校 6年テーブルマナー
7	木	通学班リーダー会 なかよし号
8	金	クラブ活動(最終)
9	土	
10	日	
11	月	建国記念の日
12	火	家庭読書健康の日(～17日)
13	水	会礼 集団下校
14	木	3年いきいきサロン交流会

祖父母の会の皆様・中嶋様ありがとうございました。

12/13に、祖父母の会の皆様の御協力をいただき、3、4年生が「いもじるを食べよう会」を行いました。5月に、地域の中嶋様の畑をお借りして植え付けたところ12/10に自然薯が22本も収穫できました。子どもたちは家から御飯を持参し、とろろ汁をかけておいしくいただきました。



つくしの家におもちゃをプレゼントしました。

牧之原小学校では、毎年地域の皆様からいただいたアルミ缶で得たお金を使わせていただいて、つくしの家におもちゃをプレゼントしています。



今年も、代表の子どもたち2人が来校し、環境委員会の子どもたちが中心となって贈呈式を行いました。つくしの家の皆さんからは手作りのカレンダーをいただきました。

長なわ大会へぜひお越しください。

1/23(水)10:00～11:10に体育館で長なわ大会を行います。子どもたちの活躍する姿をぜひ御覧いただきたいと思いますのでぜひお越しください。

寿司若前交差点に信号が設置されました。

これに伴い通学時の横断歩道が変更になりました。

こちらの方面から登校する児童には指導しました。

交通事故ゼロを目指し、今後も安全に気をつけて通行してください。

